



Spiel, Sport, Spaß. Bei uns an der Bertuchschule ist bei jeder Veranstaltung alles dabei. So auch bei unserem jährlichen Sportfest. Dabei treten alle Klassenstufen gegeneinander an, um mit Freude den Sieg zu ergattern. Spaß und Miteinander stehen hierbei an erster Stelle.

Auch bei unserem diesjährigen Sportfest wurden verschiedene Disziplinen von den Sportlehrern*innen und vielen ambitionierten Schüler*innen vorbereitet. Dazu



zählten unter anderem Matenrutschen, Leitergolf, Basketball, Volleyball, Fußball und vieles



mehr. Diese stärken den Teamgeist und fordern die Schüler*innen heraus. Die Disziplinen fanden sowohl außerhalb der Asbach-Sporthalle, wie auch innerhalb statt, das sorgte für Abwechslung und die Schüler*innen wurden auf verschiedenen Ebenen beansprucht.



Die jeweiligen Abiturjahrgänge haben an diesem Tag immer die Möglichkeit ein wenig ihre Abikasse aufzubessern. Auch die diesjährige Abschlussklasse hat einen Basar mit zahlreichen Köstlichkeiten, für ihre Mitschüler und Lehrer aufbereitet, bei dem sich jeder stärken konnte. Kuchen, Kaffee, Wasser, sowie Salate und Pizza wurden angeboten und von fleißig kämpfenden Sportler*innen freudig angenommen. Am Ende des Tages kommen die drei Klassen mit den meisten Punkten auf das Siegerpodest und werden geehrt. Bei uns wird jede Klasse einzeln aufgerufen und bekommt feierlich eine Urkunde für ihre Ambitionen überreicht. Die Stimmung war super.



Ziel ist es sich zu bewegen, den Klassenzusammenhalt zu stärken, Teamgeist zu entwickeln, sich zusammen zu schweißen und gemeinsam anzutreten.

Wir sind alle Sieger, Verlierer gibt es bei uns an der Bertuchschule nicht.

JJ

